

## Un champion de ski alpin paralympique français

### Remise de la médaille d'or à Arthur Bauchet lors des JO de Pékin à Beijing en 2022

Né à Saint Tropez c'est pourtant pour les montagnes et le ski alpin qu'Arthur Bauchet va avoir un coup de cœur. Il commence rapidement la compétition puis les premiers symptômes de sa maladie apparaissent : " La paraparésie spastique héréditaire". C'est un trouble de la moelle épinière une faiblesse progressive des jambes doublée de contractures musculaires, pouvant l'empêcher de marcher dans le futur. C'est pourquoi le skieur a les jambes qui tremblent. Pour l'aider à skier il a des bandages qui lui stabilise les jambes quand il ski .

Malgré cela son entourage le décrit comme étant "très combatif, joyeux et déterminé ! Ce sport est devenu son métier et il y consacre tout son temps avec des entraînements sportifs intenses. A 21 ans en mars 2022, il s'impose comme l'un des héros majeur de ski alpin de descente sur les pistes de pékin.

Arthur Bauchet et sa coupe



C'est grâce à plusieurs entraînements physique durs et intenses qu'Arthur Bauchet a pu réaliser son rêve : Décrocher la médaille d'or .Il en est très fier et espère aller au-delà , gagner une coupe ou un trophée .Même avec son handicap important il persévère et il repousse de très loin ses limites physiques .

« Même si on a un handicap il faut continuer et aller au bout de ses rêves » source : [www.arthur Bauchet .Fr](http://www.arthurbauchet.fr)

LM